

Fecha: 16/11/2024 Audiencia: 4.500 Sección: Vpe: \$114.288 Tirada: 1.500 Frecuencia: DIARIO Difusión: Vpe pág: \$332.800 1.500

34,34%

Ocupación:

ACTUALIDAD



Pág: 4

## Avanzada tecnología portátil permitió realizar exámenes de Fondo de Ojo para personas diabéticas

n sólo dos minutos, usuarios y usuarias diabéticos de la comuna de Cochamó pudieron acceder al resultado de un examen de Fondo de Ojo GES, gracias a la adquisición de una moderna Cámara Retinal portátil. Este importante avance se produjo tras un operativo realizado por la Unidad de Atención Primaria Oftalmológica (UAPO), dependiente del Servicio de Salud Del Reloncaví, y que atendió a más de 40 personas.

Antes de la compra del

instrumento, que tuvo una inversión de 23 millones de pesos y que funciona con tecnología de alto nivel, el examen sólo se podía realizar en establecimientos de salud, impidiendo la atención a personas postradas o que viven en territorios de difícil acceso.

Vpe portada:

\$332.800

Esta situación cambió con esta adquisición, permitiendo que, en este operativo, la señora Filomena, quien se encuentra en situación de postrada, pudiese ser atendida en su domicilio, en el sector La



Lobada.

Durante la próxima semana se realizará un operativo de estas mismas características en el Hospital de Futaleufú, y en las postas de El Azul y El Espolón, para luego trasladarse a Ayacara en Chaitén y Llanada Grande en Cochamó.

La directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino, destacó "este importante avance para las personas, porque la adquisición de este equipo nos permite dar solución de salud en el territorio, somos más resolutivos con el consiguiente beneficio para nuestras usuarias y usuarios".